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広報いよし (18)

　１２月１３日、称名寺で毎年恒例の『光武館 きもだめ

し大会』が行われました。

　片岡光武館長は、「真っ暗な夜道を一人だけで歩

くのは恐ろしいもの。そのような恐怖に打ち克つの

も大切な勉強。」と話し、寒く澄み切った空気が辺り

の静けさとともに不気味さを醸し出すなか、中学生

がおばけ役となり、小学生以下の剣士がきもだめし

を行いました。その後、剣士の保護者が作った豚汁

で体を温め、怖くも楽しいきもだめし大会は終了し

ました。

～光武館剣士、恐怖を克服～

真冬のきもだめし大会

　１２月１５日、愛媛県酪農業協同組合連合会の方々

が、県内産の牛乳を使用した乳製品のＰＲのため、

市長室を訪れました。

　同連合会は、乳製品の普及拡大と地産地消を推進

するために、県内産の牛乳やヨーグルトなどの乳

製品をＰＲしており、この日、市内で酪農業を営み、

現在、中予酪農女性部会長をしている武田さん（中山）

も市長室を訪れ、いろいろな種類の乳製品を市長に

手渡しました。

～愛媛県酪農業協同組合連合会～

県内産乳製品をＰＲ

　１２月２１日、伊予市総合計画建設事業検討委員会は、

今後新たに建設を予定している公共施設６施設の建

設候補地に関する答申書を市長に提出しました。

　委員会は、昨年７月から６回にわたり、市庁舎や総合

保健福祉センター、中山地域事務所などの建設と市民

会館及び図書館のあり方に関する審議を行いました。

　市はこの答申を踏まえ、建設予定地を決定の上、

伊予市総合計画実施計画（案）を作成し、２月５～２６

日の間、意見を募集します。詳しくは１３ページをご

覧ください。

～伊予市総合計画建設事業検討委員会～

西岡委員長、市長に答申

　１２月２３日、手づくり交流市場「町家」で、『歳の市』

が行われました。

　町家に設置されたテントには、手づくりのしめ

縄かざりなどのお正月用品が所せましと並べられ、

開店と同時に長蛇の列ができました。また、伊予漁

協女性部による海鮮汁が販売され、売り上げはすべ

て歳末たすけあい募金に寄附されました。

～お正月の準備～

町家で「歳の市」



地域のイベントや楽しい出来事の情報をお待ちしています。（広報担当：内線６５０）

広報いよし(19)

　１２月２４日、伊予なぎさ園で『人権の花贈呈式』が

行われました。

　今年の「人権の花」は、北山崎小学校４年生５４人が

植え付けたもので、伊予なぎさ園と森の園に届けま

した。伊予なぎさ園では、市内の人権擁護委員と２９

人の児童が訪問し、児童は歌や縦笛の演奏を披露し

た後、色とりどりに植え付けた鉢植えを「この花を

見て、いつも元気にしてもらえたらうれしいです。」

と施設利用者に手渡しました。

～北山崎小４年生が、伊予なぎさ園に～

人権の花をプレゼント

　１月１０日、伊予市民体育館で『伊予市成人式』が行

われました。

　今年、晴れて成人式を迎えたのは、男性１６７人、女

性２４２人の４０９人。華やかな着物やスーツに身を包

んだ新成人は、会場前で旧友と話をしたり、一緒に

写真を撮ったりと盛り上がっていました。

　また、式典では、市長の式辞の後、中藤元希さんと

金井亜里沙さんが新成人を代表して誓いのことば

を述べました。

～全員が平成生まれの成人式～

伊予市成人式

　１月１７日、五色浜グラウンドで、日本ハムファイ

ターズから読売巨人軍に移籍した藤井秀悟選手（伊

予市出身）が港南リトルリーグの練習に訪れ、野球

教室を行いました。

　藤井選手は、当時、入団していた港南リトルリー

グでの思い出を振り返りながら、小学生たちと一緒

にキャッチボールや打撃の練習に参加し、熱心に指

導をしていました。

※藤井選手にサインボールを書いていただきました。　

　詳しい応募方法は、２７ページをご覧ください。

～２０１０年読売巨人軍に入団～

藤井秀悟選手、野球教室を開催

　１２月２３日、ふたみシーサイド公園で『空からサン

タがやって来る』が行われました。

　標高８９５．５ｍの牛ノ峯からパラグライダーに乗っ

て飛び立ったサンタさんは、砂浜で待っている約

８００人の子どもたちのところへ舞い降り、一人ひと

りにプレゼントを手渡しました。

　プレゼントをもらった子どもたちは、サンタさん

に「ありがとう、また来年もきてね」とお礼を言って

いました。

～シーサイド・ロマンチック・クリスマス～

空からサンタがやって来る


